

# Le Septentrion

Bulletin d'information du Lions Club Dunkerque Force 9



## Réunion statutaire n°926 Du 18/06/2018

Dunkerque le 19 Juin 2018

Membres présents : 54

Invités : 13

Restaurant : La Cambuse

### PASSATION DE POUVOIR

Dans un décor d'industrie portuaire, décoré par des containers empilés,  
Notre président Bertrand DELEPLANQUE passe le flambeau  
A Bernard BECART

Je vous transmets ci-dessous le discours de Bertrand DELEPLANQUE

C'est avec une émotion certaine que je passe le collier ce soir à Bernard BECART pour l'année LIONS 2018/2019.

Ce fut un réel plaisir pour moi d'être votre président et j'ai vécu une année facile grâce à votre participation massive dans nos statutaires et dans nos actions, et également à grâce à mon excellent bureau.

Je remercie donc très chaleureusement : Frédéric DECROOCQ secrétaire efficace, Emmanuel ALCAIDE trésorier actif et Yves HEIDEMANN chef de protocole énergique.

Quel plaisir d'être membre de ce club Lions, que de bons moments passés ensemble !

Un grand merci aussi à ma petite femme car pour être président, il faut un moral d'acier, une santé de fer et surtout une femme formidable.

Je vous rappelle le bilan de cette année de présidence :

Menu :

Apéritifs  
Zakouskis

--

Paella

--

Salade de Fruits  
Glace Vanille

--

Café

--

6<sup>ème</sup> Sens Blanc et  
Rouge

- le 31/07/2017 : départ de 10 enfants pour SAMER
- le 07/10/2017 : soirée rock au Kursaal : 65 participants
- le 12/10/2017 : journée mondiale de la vue : 95 dépistages
- le 21/10/2017 : congrès d'automne à Wattignies
- le 30/10/2017 : statutaire avec dégustation de vin
- le 06/11/2017 : intronisation de Guillaume DEBRABANT
- le 24 et le 25/11/2017 : banque alimentaire à Intermarché dans le Vieux Coudekerque
- le 12/01/2018 : premier don du sang au Kursaal : 76 donateurs
- le 10/01/2018 : comité consultatif du gouverneur à Hazebrouck
- le 15/01/2018 : statutaire avec remise de don de 4000€ à Expéditions solidaires
- le 20/01/2018 : commission animation visite du musée des Beaux-Arts à Lille
- le 07/02/2018 : intronisation d'Eric GLUCKSMAN
- le 11/02/2018 : chapelle du carnaval (4200 pass)
- le 24/02/2018 : chapelle du président
- le 14/03/2018 : participation à l'interclub au Soubise
- le 28/03/2018 : organisation de la réunion de zone au Soubise
- le 29/03/2018 : soirée Bowling : 36 participants
- le 07/04/2018 : dépistage du diabète : 611 dépistages
- le 21/04/2018 : participation au Congrès de Printemps à Douai
- le 25/05/2018 : participation au 20<sup>ème</sup> anniversaire du relai des Moères à Tétéghem
- le 28/05/2018 : statutaire avec remise de don de 3850€ à la maison d'Alois
- le 07/06/2018 : organisation d'un goûter au relai des Moères
- le 10/06/2018 : Ball trap
- le 14/06/2018 : journée mondiale du don du sang (100 donateurs)
- le 24/06/2018 : homard-fest

Je vous transmets ci-dessous le discours de Bernard BECART.

Je placerai donc l'année 2018/2019 sous le signe de la **continuité** et de la **convivialité** dans notre club. La réussite de notre CLUB passe par 2 facteurs : ses Hommes et ses Actions. Afin de rester le premier club service mondial avec 1,5 millions de membres, nous devons nous inscrire dans ce cercle vertueux de la réussite :

il passe par les Hommes actifs et acteurs, des actions réussies, un rayonnement extérieur de ces actions , un recrutement d'Hommes de qualité, facilité par la communication des actions , donnant ainsi des membres actifs permettant de poursuivre et innover dans de nouvelles actions ; L'arrivée de nouveaux membres doit être accompagnée de formation et de parrainage pour mieux intégrer et motiver

**2018-2019 sera riche en 12 actions déjà programmées**

Septembre : accueil du club Allemand de BOHN RHENOBACUM

Octobre participation au Congrès à Compiègne

Octobre animation pour la Journée Mondiale de la Vue

Novembre Soirée dégustation vin

Novembre participation à la Banque Alimentaire

Décembre participation au Téléthon

Février Soirée Bowling

Mars Chapelle Carnaval

Avril animation pour la Journée dépistage du Diabète

Avril Congrès de Dunkerque

Mai rencontre et goûter au Relais des Moeres

Juin Ball trap

Juin Homard Fest

Liste non exhaustive car d'autres événements vont encore s'ajouter grâce aux actions des différentes commissions

Bravo encore à toutes les commissions pour leurs travaux de préparation de ces événements :

Nous continuerons à soutenir les actions menées par la commission Actions Sociales poursuivant leur action aux différentes associations partenaires, en particulier l'opération **5000 enfants** et le **Relais des Moeres**.

Je souhaite aussi inscrire une action supplémentaire qui me tient à cœur par le soutien à un enfant du Dunkerquois, Léo DECOBERT, atteint de Myopathie de Duchenne, par notre aide financière, et notre soutien en l'aidant à réaliser un de ses souhaits, à savoir, le défi sportif de participation à un marathon en fauteuil adapté.

J'appelle maintenant les membres du bureau 2018 2019 à me rejoindre : vous verrez, comme, en sport, on ne change pas une équipe qui gagne. Voici les Onze titulaires :

Frédéric DECROOQ Secrétaire, Emanuel ALCAIDE trésorier, Yves HEIDEMANN vice-président et responsable effectif, Pierre LANDAY Protocole, Bertrand DELEPLANQUE past-Président et relations Internationales.

Merci aux présidents des différentes commissions de venir nous rejoindre ( Benoit Dehaene, Yannick Vandaele, Christophe Fermaux, Bertrand Guelque, Bruno Schmiedecke, )

Je suis sûr que cette équipe de Qualité, associée aux commissions performantes, nous permettra d'atteindre les succès espérés.

Merci à tous les membres acteurs de cette réussite grâce à leur participation, merci aussi aux conjoints qui sont aussi présents à ces rendez-vous.

Tout cela dans la convivialité, élément indispensable de cohésion dans le club, et c'est aussi pour cela que j'ai choisi ce lieu chargé d'histoire et de poésie, La Cambuse qui est loin d'être un havre d'ennui, donc merci à son Jean-Bernard qui nous reçoit ce soir.

Il y avait 2 événements mondiaux importants ce soir à Dunkerque, et si vous êtes présents ici ce soir, c'est donc que vous vous avez fait le bon choix :

Vous ne verrez donc pas le match Tunisie-Angleterre, dommage pour les amateurs de ballon rond ..., mais j'espère que vous passerez ici une bien meilleure soirée.

François LOISEAU nous annonce son départ pour la région Lyonnaise. Nous le remercions vivement pour sa participation à la vie de notre club. Nous lui souhaitons en langage maritime « bon vent, bonne mer » ainsi qu'à son épouse Marie-Christine.

La soirée se termine dans une ambiance endiablée de Karakoé.

Notre prochain rendez-vous, clôturant en apothéose « l'année Lions », est la Homard FEEST ce dimanche 24 Juin.





Bonnes vacances estivales

Frédéric DECROOCQ  
Secrétaire 2017/2018 Lions Club Dunkerque Force 9  
[f.decrocq@free.fr](mailto:f.decrocq@free.fr)

